

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 22 Febrero de 1913.—N.º 4.

CULTOS

Parroquia de Santa María

Tercer domingo de Cuaresma. Misas rezadas las horas de costumbre. A las 10 la mayor con Homilia por el Reverendo Padre Gregorio de Beyre, Capuchino. En la Misa mayor y en la de 12 se leerá la Carta-Pastoral que el Excelentísimo señor Obispo dirige a sus diocesanos con ocasión de la presente Cuaresma. A las 2 Catecismo para niños. A las 3 Vísperas, Completas, Rosario, sermón cuaresmal por el citado Padre Capuchino y canto del *Miserere*.

En la iglesia de San José Catecismo para niñas a las 2 y media.

Preparación para la primera comunión.—El lu-

nes, miércoles y viernes para las niñas, al anocheecer; el martes, jueves y sábado para los niños, a igual hora.

Lunes 24.—En la iglesia de San Cayetano del caserío de Llumesanas, a las 6 de la tarde, Rosario y sermón moral por el Reverendo don Bartolomé Mestres, Presbítero, Vicario de San Luís.

Miércoles 26.—Al anocheecer, después del Rosario, el devoto ejercicio de la Buena Muerte.

Viernes 28.—A las 3 y media Via-Crucis, sermón del quinto Dolor de la Santísima Virgen y Corona Dolorosa.

Sábado 1.º de marzo.—En la ermita de Nuestra Señora de Gracia, a las 3 y media, Rosario, Via-Crucis, sermón por el Reverendo don Antonio Orfía, Presbítero, Vicario de San Luís, y canto del *Stabat Mater*.



Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana, Dominica tercera de Cuaresma, Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor, en que se dará lectura a la Pastoral de nuestro Excelentísimo e Ilustrísimo señor Obispo que acaba de publicar el Boletín Oficial de este Obispado. A las 3 de la tarde Vísperas, Rosario, sermón cuaresmal por el Reverendo Padre Camps, Presbítero, y canto del *Miserere*.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 2 a 3 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de estas Escuelas Cristianas. De 4 a 5 tarde en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 24.—Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al toque de Oaciones el piadoso ejercicio de la Corona Dolorosa.

Martes 25.—A la misma hora el religioso acto del Via-Crucis.

Miércoles 26.—A las 6 y media de la noche Rosario, Visita a San José, sermón cuaresmal por el Reverendo Padre Bayre, Capuchino, y cánticos religiosos.

Jueves 27.—Al anochecer rezo del Santo Rosario.

Viernes 28.—A la misma hora el piadoso ejercicio de la Buena Muerte.

Sábado 1.º de marzo.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Virgen.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

* * *

Lunes y jueves a las 6 y media para niños.

Martes y viernes a la misma hora para niñas.

Además podrán asistir todas las noches de 8 a 9 los niños al Colegio de los Hermanos de estas Escuelas Cristianas; y las niñas por la tarde a las 5 a las Escuelas de los Asilos de San Juan y San Fernando; y de 7 y media a 8 y media de la noche a la Escuela de las Religiosas Carmelitas.

Parroquia de San Francisco de Asis

Tercer domingo de Cuaresma.—A las cinco y a las siete Misas rezadas, a las ocho menos cuarto Misa de comunión general para los jóvenes tarsicianos, a las nueve la Misa de la tropa y a

las diez la mayor, en cuyo ofertorio será leída la interesante Pastoral de nuestro Exmo. Prelado.

A las dos enseñanza de Catecismo, a las tres y media se expone S. D. M., y se practicarán los cultos de costumbre por el Turno de San Tarsicio con sermón cuaresmal por el reverendo don José Juaneda, Presbítero Vicario.

Lunes 24.—A las ocho misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados. Al oscurecer, después del Rosario, continuará la instrucción doctrinal y también a igual hora el martes, jueves y sábado.

Martes 25.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

Miércoles 26.—Al anochecer, después del Rosario, el Santo ejercicio del «Via-Crucis».

Viernes 28.—A las seis y media de la noche Santo Rosario, ejercicio de la Buena Muerte, sermón cuaresmal por el reverendo P. Gregorio de Beyre, y cántico de penitencia:

Parroquia de San Cristobal

Domingo tercero de Cuaresma.—Misas rezadas a las cinco y media, ocho y media. A las diez la mayor, que se leerá la Circular del Exmo. señor Obispo, conforme tiene mandado.

A las dos y media de la tarde se continuará el Novenario de Dolores, con el rezo del Santo Ro-

sario, sermón del tercer dolor, que dirá el reverendo señor Párroco, canto de Padre-nuestros y coplas.

Por la noche, sermón del tercer dolor y gozo de San José que predicará el reverendo señor Vicario, don Fermin Rosas, canto de Padre-nuestros y gozos al Santo.

Lunes y Sábado, rosario y visita de Altares.

Martes y Jueves, rosario y ejercicio del «Via-Crucis».

Miércoles, rosario y ejercicio de la Buena Muerte.

Viernes, rosario, sermón de moral por el reverendo señor Vicario y cánticos de penitencia.

Todos los días de 11 a 12 de la mañana enseñanza de Doctrina Cristiana para niños de ambos sexos.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo: Estaba Jesús lanzando un demonio, el cual era mudo, y así que hubo echado al demonio habló el mudo, y todas las gentes quedaron muy admiradas. Mas no faltaron allí algunos que dijeron: Por arte de Beelzebúb, príncipe de los demonios, echa él los demonios. Y otros por tentarle, le pedían que les hiciese ver algún prodigio en el cielo. Pero Jesús, penetrando sus pensamientos, les dijo: Todo reino dividi-

do en partidos contrarios será devastado; y una casa dividida en facciones camina a su ruina. Si, pues, Satanás está también dividido contra sí mismo, ¿cómo ha de subsistir su reino? Ya que decís vosotros que yo lanzo los demonios por arte de Beelzebúb, ¿por virtud de quién los lanzan vuestros hijos? Por tanto, ellos mismos serán vuestros jueces. Pero si yo lanzo los demonios con el dedo de Dios, es evidente que ha llegado ya el reino de Dios a vosotros. Cuando un hombre valiente, bien armado, guarda la entrada de su casa, todas las cosas están seguras. Pero si otro más valiente que él, asaltándole le vence, le quitará todas sus armas en que confiaba, y repartirá sus despojos. Quien no está por mí, está contra mí, y quien no recoge conmigo, desparrama. Cuando un espíritu inmundo ha salido de un hombre, se va por lugares áridos buscando lugar donde reposar, y no hallándolo, dice: Me volveré a mi casa de donde salí. Y viniendo a ella, la halla barrida y bien adornada. Entonces va y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrando en esta casa fijan en ella su morada. Con lo que el último estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Estando diciendo estas cosas, he aquí que una mujer, levantando la voz en medio del pueblo, exclamó: Bienaventurado el vientre que te llevó y los pechos que te alimentaron. Pero Jesús respondió: Bienaventurados más bien los que escuchan la palabra de Dios y la ponen en práctica.» (San Lucas. cap. XI.)

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

La exposición circular diaria continúa en la Ayuda-Parroquia de la Concepción de 5 y media a 7 tarde. El viernes 28 Febrero se expondrá a las 5, y a las 6 y media será la procesión de Reserva. El sábado 1.º marzo empezará a las 6 de la tarde la exposición en la iglesia de San Antonio Abad a cargo de las Camareras de Jesús Sacramentado.

*
**

Turno de San Tarsicio.—Mañana domingo 23 del actual, Misa de comunión a las 8 menos cuarto; será celebrante el Reverendo Padre Capuchino, Fray Gregorio de Beyre. Vela de 3 y media a 5 tarde. Por la intención de un adorador.

Mañana a las seis iniciarán las Hijas de María en la Capilla de las Religiosas Concepcionistas los Santos Ejercicios, bajo la dirección de Fray Gregorio de Beyre; los que se celebrarán diariamente a las horas que se tienen ya anunciadas hasta el día 2 de marzo próximo, en que terminarán tan piadosos actos.
